



3182
000702833

La UC Está Filmando Un Video Con Cuento de Guillermo Blanco

● Para los alumnos de enseñanza media y para competir en el Cuarto Festival Latinoamericano de Tele-Educación Universitaria, en México.

El 25 de julio se inició la filmación del video "La espera", basado en el cuento homónimo de Guillermo Blanco. Se trata de un proyecto que realiza el Programa de Medios Audiovisuales (PROMAV) de la Universidad Católica de Chile, con el auspicio del convenio Andrés Bello y del Consejo Nacional de Televisión.

El video-filme —que contará con las interpretaciones de Loretto Valenzuela, Amparo Noquera, Mauricio Pesutic y Roberto Poblete— persigue una doble finalidad: dar al estudiante de educación media una oportunidad más novedosa de acercarse a una obra de la literatura chilena, y representar a Chile en el Cuarto Festival Latinoamericano de Tele-Educación Universitaria, que tendrá lugar en México, en el primer semestre del próximo año.

La directora de PROMAV señaló que el cuento fue seleccionado con la colaboración de profesores de cuatro

colegios de Santiago. Los criterios que predominaron en la selección fueron que la obra formara parte de los programas de estudio y que hubiera tenido buena acogida entre los alumnos.

"El cuento "La espera", de Guillermo Blanco, gusta mucho a los jóvenes ya que tiene mucha acción y, al mismo tiempo, un profundo análisis psicológico. La dirección del video-filme fue encargada al conocido profesional Gerardo Cáceres, quien también escribió el guión. Guillermo Blanco cedió todos los derechos y no participará en la elaboración del libreto, ya que confía plenamente en el equipo que está cargo. El relato tendrá una duración de cincuenta minutos, pero además se deberá hacer una versión recortada a la mitad para participar en México, porque el torneo pone como tope 25 minutos a los cuentos en competencia", agregó Carmen Vergara.

En la segunda edición del encuen-

tro continental, en Lima en 1983, PROMAV obtuvo el tercer premio con la versión en imágenes de otro cuento nacional: "Rogelio Segundo", de Alfonso Alcalde.

Ambientado en una casa fundo de Linares y sus alrededores, en los años 50, la narración muestra a una pareja sin hijos (Mauricio Pesutic y Amparo Noquera) que habita en dicha vivienda, y el violento episodio que sufren cuando el Negro (Roberto Poblete), un bandido y cuatrero del lugar, llega apresado por carabineros. También aparece la empleada de la casa, interpretada por Loretto Valenzuela, quien resulta víctima del rafán.

El rodaje, para adecuarse a los problemas de horario de los actores, proseguirá, por otros dos fines de semana, en Colina y Tilitil, donde se filmarán los exteriores.

La UC está filmando un video con cuento de Guillermo Blanco [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La UC está filmando un video con cuento de Guillermo Blanco [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)